

昭和区区民まつり 普選記念壇ステージ

事業レポート



毎年恒例の昭和区区民まつりが、今年も10月27日（日）にすがすがしい秋晴れのもと、盛大に開催されました。今回も公会堂ではアウトリーチ型地域貢献事業として「普選記念壇ステージ」の運営を行いました。

ステージプログラム 10:40~14:20

普選記念壇ステージ

[予定時間]	[ジャンル]	[団体・バンド名]	[別途PA]
10:40	演奏	Vivid Jazz Band	
11:00	演奏	名古屋市立向陽高等学校 Seven Sounds Jazz Orchestra	
11:30	演奏	北山中学校 吹奏楽部	
11:45	ダンス	SPARK DOLL チアダンス教室	
12:00	ダンス	MDC	
12:20	ダンス	名古屋コスプレホストタウンPR隊	
12:35	アカベラ	Grazie!!	
12:55	ダンス	南山大学 ダンスサークル PRIME	
13:15	合唱(少し振付あり)	子どもミュージカル劇団「show-Wa!」	
13:50	演奏	ゲストステージ「EGG SHELL」	

※タイムスケジュール・内容は、天候などの事情により変更となる場合があります。

メインステージでの開会式に続き、10時40分から普選記念壇ステージがスタートしました。

1部は昭和区で活動する学校や教室、サークルなどの9団体が出演、2部はゲストステージというプログラムでした。

トップバッターは、専門学校生によるジャズバンド。
軽快なジャズの音色がオープニングを飾り、演奏に
誘われた人たちが客席に足を運んで客席も徐々にう
まってきました。



続いては、高校生によるビッグバンドジャズの演奏
です。日頃の練習の成果が発揮され、会場全体に迫
力あるスウィングが、秋風のように駆け巡りました。

鶴舞公園の隣にある北山中学校吹奏学部の皆さんが
今年も参加。部員数がなかなか増えないのが悩みだ
そうですが、先生の指揮に合わせしっかりとした演
奏を聴かせてくれました。





演奏が3団体続いた後は、チアダンス教室のキッズたちが登場。カラフルな衣装に身をまとい、軽快でテンポの良い曲に合わせて元気よく踊りました。

続いては、子どもチームから親御さんチームまで出演されるダンスサークルの出番です。この日のために一生懸命練習した成果が出せたようです。



今回初参加となる名古屋コスプレホストタウンPR隊。名古屋まつりなど様々な市の事業に参加しており、コスプレを通じた名古屋市の発信に力を入れています。この日は3チームが入れ替わりダンスを行い、華やかなステージを披露しました。

普選記念壇ステージ客席後方にある芝生スペースの様子です。家族連れなどが芝生の上でくつろぎながら鑑賞されていました。

出演団体の入替時には、司会者から改修工事を終えリニューアルオープンした公会堂についての紹介とPRをしました。



昨年から参加の名古屋工業大学アカペラサークルの皆さん。美しい歌声が会場を包み、落ち着いた大人の雰囲気醸し出していました。

オリジナルの振り付けで毎年独自の世界観を表現している南山大学のダンスパフォーマンス。工夫を凝らした衣装とスタイリッシュなダンスで客席を魅了していました。





第1部のトリを務めたのは、昭和文化小劇場で活動する市民公募のミュージカル劇団です。振付を交えた合唱を披露。さながらミュージカル的一幕を観ているかのようなステージでした。

第2部は、ゲストのEGG SHELL(エッグシェル)の登場です。名古屋の音楽専門学校の同級生が一昨年結成、ZIP-FM主催カルテット・トリビュートアルバム参加オーディションで優勝、今年に入ってファーストワンマンライブも開催、今後の活躍が期待される、令和時代の女性ボーカルグループです。

R&B、J-POP、バラードなど個性豊かな楽曲と圧倒的なボーカル&ハーモニーを奏で、普選記念壇最後のステージを華やかに彩りました。





終演後には、オリジナルグッズの販売も行いました。熱心なファンがコンサートの感想をメンバーに直接伝えたりして、交流の場にもなっていました。

この後、メインステージで閉会式が行われ、今年の昭和区区民まつりも無事に終了しました。

今回は、各出演団体の皆さまにアンケートをお願いしました。その中から、いくつか感想をご紹介します。

- 満足のいく演奏ができました。ありがとうございました。
- とくにトラブルもなく楽しく演奏することができました。来年もぜひ演奏させてください。
- 学校の宣伝のために出演しました。でもさすがに野外は大変です。
- 子供達はとても楽しく踊ることができました。ありがとうございました。
- 出演した子供たちがよく頑張りました。
- 昨年出演してとても楽しかったので今年も参加しました。また来年も宜しく願いいたします。

ご出演の皆さま、大変お疲れ様でした。

ご来場いただいた大勢の皆さま、ありがとうございました。

来年の10月にはまた、区民まつりでこの普選記念壇ステージを運営します。

来年もお会いできることを、楽しみにしています！